



# Voyage en Allemagne

publié le 17/05/2016 - mis à jour le 25/06/2019

## Le blog du voyage à Bonn est ici

---

Chers parents,

Retrouvez au jour le jour les nouvelles du voyage en Allemagne. Cet article est mis à jour quotidiennement à partir des informations transmises par les voyageurs.

N'hésitez pas à revenir le consulter !

### **Jour 1 - Lundi 16 mai 2016 :**

Tout le monde était là à 18h30, ne manquait que le bus...

Avec un tout petit peu de retard, le bus est arrivé, et l'on a pu entasser valises et sacs dans la soute. Quelques recommandations d'usage pour la route, un dernier au revoir aux parents et aux copains venus les accompagner, puis nos voyageurs et leurs 4 accompagnateurs ont pris la route, direction Bruxelles, puis Aix-la-Chapelle.

### **Jour 2 - Mardi 17 mai 2016 (15h40) :**

Les globe-trotters sont arrivés à Aix-la-Chapelle, capitale de Charlemagne, (presque) reposés. Un petit déjeuner dans un parc dans la fraîcheur du matin et le groupe a commencé son programme de visite. Au menu : les thermes Carolus, sorte de revisitation des thermes romains d'origine. 2h30 de jeux d'eau et de relaxation, pour bien se mettre... dans le bain linguistique et culturel allemand !

Le pique-nique a permis de refaire le plein d'énergie, avant la visite de la cathédrale d'Aix-la-Chapelle (Aachen), construite sous Charlemagne, considérée comme un joyau de l'architecture médiévale. ([Photo x \(Aleph\) — Travail personnel, CC BY-SA 2.5](#))

Après la visite, le groupe reprend la route pour Bonn, afin de rencontrer les familles d'hébergement. ([cliquer ici](#) pour obtenir la liste des familles d'accueil mise à jour au 17/05/2016).

### **Jour 3 - Mercredi 18 mai 2016 (14h) :**

La soirée et la nuit en famille se sont bien passées. Les jeunes ont pu tester leurs bases en Allemand et découvrir une nourriture... différente, même si souvent, pour leur faire plaisir, leurs hôtes ont parfois confectionné des plats plus consensuels (pizza, pâtes...).

Ce matin, tout le monde était au rendez-vous, frais et dispos, pour une découverte de la ville de Bonn.

La journée alliait culture, pédagogie... et gourmandise : visite de la Maison de l'Allemagne après-guerre, de la Maison de Beethoven, et de la méga-confiserie HARIBO ! La célèbre marque de bonbons est en effet originaire de Bonn, et nos jeunes ont pu découvrir la fabrication et les multiples déclinaisons des fraises tagada, dragibus et autres douceurs. Les visites se sont déroulées dans une ambiance sympathique, le groupe étant particulièrement attentif.

Les élèves ont participé aux activités avec enthousiasme.

### **Jour 4 - Jeudi 19 mai 2016 (14h) :**

Très bonne journée à Düsseldorf : visite de la vieille ville, promenade le long du Rhin, expo Tinguely et shopping, le tout sous le soleil.

### **Jour 5 - Vendredi 20 mai 2016 (19h) :**

Voilà, il est 19h10, les élèves reprennent la route vers La Rochelle. Ils sont tous très contents de leur séjour.

Rendez-vous demain matin devant le collège à 9h00 !!



Document joint

 [repartition\\_eleves](#) (PDF de 575.6 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**